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Desde hace un t iempo la preocupación por 
los proi^lemas un ivers i tar ios de Gerona po r 
parte del Dr. Vicente Villar Palasí ha sido cons
tante, y la presencia del Rector de la Au tónoma 
de Barcelona se ha repet ido f recuentemente en 
nuestra c iudad. 

El 27 de febre ro el Aula Magna de la Casa 
de Cul tura estaba rebosante de un púb l ico ávido 
de conocer los problemas univers i tar ios gerun-
denses. El Dr. Vi l lar iba a d iser tar sobre «Pers
pectivas de f u t u r o un ivers i tar io en Gerona». El 
v ivo interés dei tema y la personal idad del con-
fsrenciante crearon un ambiente de espectación, 
que se mani festó en una presencia masiva ele 
gerundenses en la Casa de Cu l t u ra . Estudiantes, 
profesores, profesionales, padres de f a m i l i a , 
acudieron para in fo rmarse de las posib i l idades 
univers i tar ias gerundenses y algunos de ellos 
para par t i c ipar en el d iá logo anunciado y man i 
festar sus puntos de vista sobre las necesidades 
de nuestra c iudad y prov inc ia en un campo tan 
trascendente. 

Acompañaban al Dr. Vi l lar en el estrado pre
sidencial el Gobernador Civi l don V i c to r i no An
quera, el Vicepresidente de la D iputac ión don 
Ramón Guard io la , el Alcalde de la Ciudad don 
José Bonet, Procurador en Cortes don Juan de 
L iobet , Delegado del M in is te r io de Educación 
don A r t u r o Calsina, de In fo rmac ión y T u r i s m o 
don Félix Ayala y el D i rector de la Casa de Cul 
tura Dr, Mi rambel l . 

A b r i ó el acto el Di rector de la Casa de Cu l tu 
ra, qu ien a la vez es Jefe de Estudios de la Dele-
qación un ivers i tar ia de la Facul tad de Letras. 
Expuso en breves palabras las act iv idades del 
p r i m e r curso de Letras en sus cinco pr imeros 
meses de v ida ; la dedicación del pro fesorado, el 
a l to rend im ien to de los estudiantes, la elevada 
conciencia de t raba jo que se vive en las aulas 
y en la b ib l io teca, así como también lo que ésta 
inc ip iente Univers idad gerundense debe a la Au
tónoma de Barcelona y de una manera especial 
al Dr. Vi l lar Palasí y su equ ipo de t raba jo , des
tacando la labor de los Dres. Udina y Casasas, 
quienes tan to se han preocupado po r la o rgan i 
zación en nuestra c iudad de las enseñanzas de 
Letras y Ciencias respect ivamente. 

El Dr, Vil lar Palasí tras agradecer las pala
bras que se le habían dedicado y ra t i f i car que 
se consideraba gerundense en esp í r i tu , in ic ió su 
trascendental char la. 

Refirióse a la Ley de Educación, con sus 
grandes perspect ivas, señalando también algu

nos puntos del proyecto que probablemente se
rían perfeccionados a su paso por las Cortes. 
Estudió los aspectos posi t ivos y negativos; las 
d i f icu l tades que tenían que vencerse. Señaló los 
pasos p r imeros de la Univers idad Au tónoma, 
con la mu l t i p l i c i dad de posibi l idades que se le 
o f recían, pero con la impos ib i l i dad de c u m p l i r 
ráp idamente todos sus fines. 

Mani festó su satisfacción por lo ya realizado 
en la Delegación de Gerona, y sus fundadas es
peranzas en nuevas realidades para un f u t u r o 
p róx imo . La segur idad del segundo curso de 
Letras para el p r ó x i m o año académico y la in
dudable pos ib i l idad de un p r imer curso de Cien
cias, cuyos t raba jos preparator ios se están lle
vando a cabo. Señaló el ob je t i vo a co r to plazo 
de que se impar tan los tres cursos del p r imer 
ciclo de enseñanzas tan to de Letras como de 
Ciencias. 

Refir ióse también a los estudios de Comer
cio, y especialmente a las posib i l idades de que 
c|ueden inc lu idos den t ro del ámb i to univers i 
tar io . 

V io la necesidad de la aper tura del a Uni
vers idad a nuevas enseñanzas, e hizo un poco 
de h is tor ia sobre el concepto de estudios un i 
vers i tar ios. 

No dejó de mani festar las d i f icu l tades que 
Gerona encontrar ía para sus realizaciones un i 
vers i tar ias, de una manera especial la de contar 
con pro fesorado con la preparación necesaria y 
la dedicación absoluta a que la Univers idad 
t iende. Pero esta d i f i cu l t ad no es pr iva t iva de 
nuestra c iudad ya que con ella tropieza incluso 
Barcelona. 

Refir iéndose ampl iamente a la necesaria des-
i:ongestión un ivers i tar ia y las grandes pos ib i l i 
dades que ello encierra para Gerona. 

Al f ina l de la d iser tac ión se entab ló un ani-
.'Tiado diá logo en el que pa r t i c i pa ron un buen 
número de personas de d i ferente cond ic ión . El 
Dr. Vi l lar contestó con la máx ima precis ión po
sible en estos momentos, a cuántas preguntas 
se le f o r m u l a r o n . 

Cerró el acto el Excmo. Sr. Gobernador Civ i l 
Sr, Anguera, agradeciendo una vez más al doctor 
Vi l lar su preocupación por el f u t u r o univers i ta
r io gerundense. 

Las Autor idades v is i ta ron la Exposición que 
en la m isma Casa de Cu l tu ra se estaba exhib ien
do, de los proyectos de edi f ic ios e instalaciones 
de la Univers idad Au tónoma de Barcelona en 
la zona de Bellaterra. 
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